

le Cœur de JÉSUS que les hommes apprendront à aimer Dieu et pourront croître dans son amour. Laissons parler ici le Père Félix : " Quand je vois sous mes yeux tant d'amours qui s'égarerent dans l'erreur, qui se précipitent dans la chair ou qui se perdent dans le vide ; et quand j'en vois tant d'autres qui ne savent où ils vont, je me dis, dans un élan d'amour fraternel et d'ambition apostolique : Oh ! si tous ces amours venaient à ce foyer de tout amour ! Si ces cœurs qui fuient, s'égarerent et se corrompent, venaient tous se reposer au Cœur de JÉSUS-CHRIST ! Si ces vents qui remuent la terre conspiraient tous ensemble pour ramener de nouveau tous ces cœurs à leur centre, c'est-à-dire au Cœur de JÉSUS-CHRIST ; grand Dieu ! quel changement dans les hommes, et quelle restauration dans les choses ! quelle ascension dans les âmes, quelle harmonie dans les cœurs, quelle force dans la société, quel progrès dans l'humanité ! Je me dis, en regardant le cœur ouvert de JÉSUS-CHRIST, habitacle vivant de l'amour : si tous nos cœurs étaient là, autour du Sacré-Cœur, centre de la vie du Christ et du progrès chrétien ! S'ils étaient là, prêts à suivre le mouvement qui l'emporte lui-même ! . . . quel avenir, grand Dieu ! . . . Ah ! c'est un rêve peut-être, mais ce rêve vous me le pardonnerez, car c'est un rêve d'ami, c'est un rêve de frère, c'est un rêve d'apôtre aussi ; et mon Dieu qui me l'envoie me dit au cœur que ce rêve peut devenir et bientôt deviendra, sinon pour tous, du moins pour un grand nombre, la réalité que j'appelle."

Prière quotidienne durant ce mois

Divin Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes vos autres intentions.

Je vous les offre, en particulier, afin d'obtenir à tous les enfants de votre sainte Église ce continuel accroissement de la charité envers DIEU, qui garantit en nous le développement des autres vertus fondamentales de la vie chrétienne. Ainsi soit-il !